
 
●本日の集会についての意見、感想 
◎寺子屋のチラシ 2 回もらったのが下にあった。三鷹市報にも載ったので来ました。 
  
◎大変勉強になりました。世話人の方々の幅広さと熱意を感じました。 
 
◎牟礼の会と今日で二度目の参加です。この会の有意義さが実感出来ました。引きつづき、
他地区での開催期待します。情報提供としては、行政がやるべきこと、外環連がしていると 
感じました。 
 
◎大変参考になりました。 
 
◎いろいろな害が外環が作られると間違いなく未来、永遠的に人々にもたらされることにな
り、恐ろしいこと。無駄なことだと思います。 
 
◎現状が分かり参考になった。 
 
◎7／20 の新川コミセンの集いは、企画、進行？？世話人会の総会でとりくまれたことがつ
たわってきまして、この会につながって、外環問題をとりくんでいきたいと思いました。あ
りがとうございました。 
 
◎「今どうなっているの？」説明がとてもわかりやすかった。そして、やっぱり外環道路は
作らせない意思表示をしていきたい。でも一人では出来ない。外環道路問題連絡会に結集？
して運動出来るといいなとお願いと、自分もかかわりたいと思いました。思想信条がいのち
を守る、環境を守るということで幅広く一致出来るといいなと思い、問題連絡会では出来る
のではないかと思いました。 
 
●これからの活動について、希望と意見 
◎12000 名の署名を集めても否決されたとの事、市議会に預けたづけではないでしょうが、
作戦も大事と思う。（言うのは簡単で誠にすみません）→巨大（拡大）ＥＵの暴走を人口 400
万人のアイルランドが止めた。 
市議会立候補者に外環の賛否聞き、市民にチラシで広報する。 
 
◎反対意見が情報のあり方、内容から大きくなるのであればそれはそれで外環連活動の流れ
として構わないことだと思います。連絡会はいろんな動きを受け止め、問題ごとに枝葉を広
げた賛同人の意志をどう集約していけばいいのか知恵をしぼらなければ・・・。 
 
◎反対意見が情報のあり方、内容から大きくなるのであればそれはそれで外環連活動の流れ
として構わないことだと思います。連絡会はいろんな動きを受け止め、問題ごとに枝葉を広
げた賛同人の意志をどう集約していけばいいのか知恵をしぼらなければ・・・。 
 
◎ntv.で「プラスティックのリサイクルが適正に行われていない。リサイクルするべきもの
が、業者がお金をもらったあと捨てている」ということを追跡していました、マスコミを使
うこともよい案だと思います。（今もされているとのことです。）駅前で署名してもらっても
よいと思います。 
 
◎現状が分かり参考になった。 
 



◎「今どうなっているの？」説明がとてもわかりやすかった。そして、やっぱり外環道路は
作らせない意思表示をしていきたい。でも一人では出来ない。外環道路問題連絡会に結集？
して運動出来るといいなとお願いと、自分もかかわりたいと思いました。思想信条がいのち
を守る、環境を守るということで幅広く一致出来るといいなと思い、問題連絡会では出来る
のではないかと思いました。 
 
●自分ではどのような活動をされたいですか 
◎未だ分かりません。本日、当面カンパ 1000 円します。 
 
◎仕事と親の介護があるので充分なことはできないですが、できる範囲で広める活動などで
きればと思います。 
 
◎チラシの配布、出来る限り協力したいと思っています。世話人に名を連ねながら協力が出
来ない事情が続いており申し訳ありません。 
 
◎市は違いますが、近くの人々に現状を知らせたいと思います。 
 
◎何が出来るか考えてみた。 
 
◎どうかおねがいします。三鷹にある諸団体や政党（国政、都政、市政にかかわる）に一層
の働きかけと同意を得られるといいなと思いました。あつい中での考える会の皆様のご努力
に感謝します。乱筆乱文おゆるしください。 

 
 

 
 


